



A Thézy-Glimont le 23 mars 2023.

A l'intention des membres du conseil municipal ;

ZONE D' ACCELERATION DES ENERGIES RENOUVELABLES

Depuis une dizaine d'année, notre pays a pris conscience du réchauffement climatique et a ainsi pris la décision d'accélérer la dé-carbonisation de ses énergies et par voies de conséquence de renforcer son indépendance énergétique.

Si nous partageons en gros l'état des lieux et les objectifs du politique, force est de constater que l'erreur la plus détestable et aussi la plus dévastatrice dans l'opinion public est très certainement le manque flagrant de **CONCERTATION** envers les habitants qui ont l'impression qu'on leur **IMPOSE** les changements !!!! nos concitoyens ont la désagréable impression du manque de cohérence, de l'absence de stratégie clairement définie qui conduit inévitablement au développement anarchique de ses énergies dites « vertes » et qui n'influe pas sur la baisse des prix de l'énergie, comme chacun d'entre nous peut le constater quand il reçoit ses factures.

Cela est d'autant plus vrai dans nos départements des Hauts de France qui ressentent de plus en plus le phénomène de **SATURATION** !! Si vous ajoutez à cela le climat anxiogène que nous vivons actuellement suite aux événements dramatiques que nous vivons de par le monde, il est grand temps si nous voulons avancer sur ce grand sujet de la production d'énergie de faire preuve de pédagogie et surtout de prendre le temps **d'ECOUTER** les gens qui subissent ces changements !!!!

De prendre en compte les **ERREMENTS** et autres difficultés relevées par les communes et autres associations plutôt que de les balayer via les tribunaux qui sont bien éloignés du ressenti des personnes concernés pas ces changements brutaux.

ZAEEnR éolien : notre position reste inchangée nous ne souhaitons toujours pas l'installation d'éoliennes sur la commune.

ZAEEnR toitures photovoltaïque : nous sommes favorables à ce genre de production en estimant que l'état devrait aider à l'installation sur tous les bâtiments publics ou privés partout où cela est possible.

ZAEEnR agrivoltaïque : il nous semble pas raisonnable d'envisager cela sur notre commune les enjeux sur la biodiversité ainsi que sur le paysage serait dévastateur.

Nous partageons d'ailleurs le slogan de beaucoup de cultivateurs « du voltaïque sur nos hangars et pas sur nos hectares ».

ZAEEnR chaleur renouvelable : ce dossier appelle des explications complémentaires.

POUR CONCLURE : l'installation des éoliennes ainsi qu'un projet d'installation d'une antenne 5G à proximité des habitations contribue comme nous l'avons dit en préambule à un phénomène de saturation qui contribue à un climat anxiogène que subissent les administrés.

Vu le manque d'information, l'absence de décrets et le manque de temps pour étudier ce dossier qui nous semble très important vu que la loi prévoit la révision quinquennale de ces zones nous vous demandons dans l'immédiat de ne pas définir de zone favorable.

Association Thézy Glimontois A Contr'éole

NB : A annexer au registre de consultation.